

Fecha: 03-02-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: **Movimientos anuncian que se retomaron obras de construcción de juzgado**

Pág. : 13
Cm2: 138,0
VPE: \$ 180.427

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Movimientos anuncian que se retomaron obras de construcción de juzgado

Hace pocos días se instaló en los cercos del terreno destinado a la edificación del nuevo Juzgado de Letras y Garantía de Porvenir, por calle Padre Mario Zavattaro y frente a la Delegación Presidencial de Tierra del Fuego, un cartel que advierte a los transeúntes, que debe usarse la vereda del frente de modo preferencial.

Asimismo, hace algunos días, un solo obrero estuvo ejecutando algunas labores de instalación de estacas y limpieza del sitio, ubicado en la esquina de la mencionada calle Zavattaro con Bernardo Philippi, donde un gran anuncio indica la obra con recursos del mandante, Poder Judicial de Chile, por 58 millones 754.340 pesos para "Obras Previas del Juzgado de Letras y Garantía de Porvenir".



FELIX VALENTE M.